

ナース通信 第2号

こんにちは！！

埼玉県立がんセンターです。9月に入り、暑さも徐々に和らいできました。皆さん、いかがお過ごしですか？

ナース通信第2回は、埼玉県立がんセンターの新人さんへの取組みについてご紹介します。

1. 新人さんの家族に残暑見舞いを送りました。

残暑見舞い 申し上げます

〇〇さんが入職されて5ヶ月が経ちました。
いつも笑顔で明るく、丁寧に患者さんに関わっています。
スタッフ一同、〇〇さんの看護師としての成長を楽しみに
しております。本年も厳しい夏になりそうですが、く
れぐれもお身体ご自愛ください。



2022年8月

埼玉県立がんセンター

副病院長兼看護部長 佐川 みゆき

〇〇病棟師長 ○〇〇〇



新人さんが入職して5ヶ月、ご家族も「元気で頑張っているのだろうか」と心配しているのではないのでしょうか。そこで、がんセンターでは新人の皆さんが活躍している姿を、残暑見舞いに載せて、家族宛に送りました。

各部署、師長のカラーで素敵な残暑見舞いが出来上がりました。

看護師免許証を部長から頂いた時の写真です。



2. ふたば通信を発行しました。

ふたば通信は看護部やりがい向上プロジェクト：認め合い・支え合い・成長する（MSS）プロジェクトをもとに、新人看護師の成長を応援する通信です。教育委員会、新人教育担当者と看護部 MSS 担当者が協力して発行しています。



ふたばマークは葉をふやし花を咲かせる新人看護師のしるし

がんセンター 看護部 令和4年度 ふたば通信 第1号



ふたば通信は、看護部やりがい向上プロジェクト：認め合い・支え合い・成長する(MSS)プロジェクトをもとに、新人看護師の成長を応援する通信です。



こんな意見と感想がありました。

- ★話すことは大事だと気付きました。また参加したい。
- ★普段ここまで笑って話せていなかったの、皆で話せてよかった。
- ★コロナ禍でマスクをして会話の制限がありますが、みんな笑顔で会話できてうれしかったです♡
- ★違う視点で自分を見直すことができました。
- ★良かったことに改めて気づけました。
- ★新人看護師の気持ちを聞いて、看護の原点・楽しさを再認識できました。
- ★看護師はとてもやりがいの大きい職種だと気がつきました！
- ★また参加したいです。(複数回答)



MSS 担当の森住 GM より
HCU の MSS に参加させていただきました！
皆さんのイキイキ話す姿が、とてもキラキラしていて、とても嬉しくなりました。
新人看護師の皆さん。MSS 活動を通して、
看護の楽しさや喜びをたくさん分かち合いましょうね！！



3. 新人研修の様子（フォローアップ研修）



フォローアップ研修は、仲間（同期）と話し合うことで共通の悩みを理解し問題解決方法を見つける、自己の課題の明確化、メンタルヘルス支援を目的に3ヶ月毎に計4回、実施しています。皆さん、楽しそうですね。

☆第3回は小児医療センターです。